

谷口さん家のポリスに 長寿犬表彰



県南保健所で開催された動物愛護フェスティバル in 島原の長寿犬表彰で、深江町在住の谷口 杉雄さんの飼い犬ポリス(17歳:人間で換算するとおよそ84歳)が長寿犬として表彰されました。

受賞おめでとうございます。

今後も、家族の一員として愛情を持って共にお過ごしください。

松永さんが方言集を寄贈



9月7日、南有馬町の松永 麟蔵さんが「島原半島方言集」を市に寄贈しました。

この本は松永さんが自ら取りまとめたもので、半島内でも異なる方言について詳しくまとめてあります。今後、市内8カ所の図書館に配置予定です。皆さんぜひご覧ください。

いつまでもお元気で ~100歳おめでとうございます~



杉本 シマヨさん(加津佐町)
大正4年9月9日生まれ



技能五輪で青島さんが銀メダルに輝く

8月、ブラジルで世界の若手技能者が技術を競い合う技能五輪国際大会が開催され、同大会の試作モデル製作部門で、布津町出身の青島 瞭さん(トヨタ自動車)が見事、銀メダルに輝きました。おめでとうございます。



深江町で1万年前の火山灰層が見つかる

諏訪ノ上遺跡(深江町)で約1万年前のもとの考えられる雲仙火山の火山灰層が発見されました。

8月29日、現地説明会が行われ、子どもから大人まで多くの市民が参加し、子どもたちはメモをとりながら真剣な表情で聴き入っていました。発掘現場からは弥生時代の石器や土器など約9千点の遺物が発見されています。



イコモス現地調査を前に清掃

イコモスの現地調査を月末に控えた9月14日、南島原市世界遺産市民協働会議(以下、市民協働会議)の呼び掛けで構成資産である日野江城跡・原城跡と周辺の清掃活動を行いました。

早朝から市民協働会議のメンバーや市職員など80人以上が参加し、ツツジのカヅラとりや説明看板の清掃、落ち葉や枯れ枝の片付けなどに汗を流しました。



長崎の教会群とキリスト教
関連遺産を世界遺産へ

Focus in 南島原 まちの話題



提灯の灯と特大花火が夏の夜を彩る

8月22日、マリパークありえで、ありえ浜んこら祭が開催されました。天候に恵まれ、日中からビーチパレーなど浜辺を舞台にした催しものが行われ、大勢の人たちでにぎわいました。日が暮れると精霊燈と精霊船が幻想的な空間を演出し、来場者は提灯の灯りと花火の共演を楽しんでいました。



スタジアムが南島原一色に 南島原応援DAY



8月23日、県立総合運動公園陸上競技場(諫早市)で本市出身の高木琢也監督率いるV・ファレン長崎「南島原応援DAY」を開催しました。

当日は本市をPRするのぼり旗やポスターなどをスタジアムに設置したり、試合開始前にそうめん流しを行うなど、南島原一色となりました。

特に炎天下の中行ったそうめん流しには、大勢の人だかりができ、来場者は冷たいそうめんをおいしそうに味わっていました。



『雲仙普賢岳噴火災害から25年』
特集 いざという時に備えて(5~7)



まつりの夕べ スペシャルゲスト
岡本 真夜さん

『第34回みそ五郎まつり』
秋のイベント情報(8~9)



商品募集

『南島原市ブランド認証制度』
南島原にゆーす(10~15)

CONTENTS

まちの話題	2~4
特集 雲仙普賢岳噴火災害から25年 いざというときに備えて	5~7
秋のイベント情報	8~9
南島原にゆーす	10~15
くらしの情報	16~21
島原半島世界ジオパーク	22
国際交流員コラム	23
南島原市図書館だより	24
健康コラム	25
消費生活センター	25
保健事業のご案内	26~27
市民カレンダー	28